

Afrique : CONGO BELGE. — L'épidémie qui s'était manifestée dans la province de Congo-Kasaï et avait atteint son maximum en septembre (375 cas), continue à décroître; 17 cas seulement ont été signalés au cours de la semaine finissant le 4 janvier, et 12 cas au cours de la suivante. Dans la Province Orientale, 3 cas ont été signalés pendant la semaine finissant le 4 janvier, et 9 cas pendant la suivante. Dans la province du Katanga où la forte poussée qui s'est manifestée en septembre (379 cas) semble près de s'éteindre, 1 cas a été signalé pendant la semaine finissant le 4 janvier, et 1 cas pendant la semaine suivante. Enfin, 7 cas seulement ont été signalés dans la province de l'Equateur au cours de la semaine se terminant le 11 janvier.

CÔTE DE L'OR. — Le nombre de cas de variolo est en augmentation dans la Côte de l'Or, où il a atteint 136, avec 94 décès, au cours de janvier. L'épidémie actuelle a commencé en novembre avec 5 cas; en décembre, 79 cas avaient été signalés.

MAROC. — Au Maroc, 73 cas de variolo ont été signalés au cours de février, contre 29 au cours de janvier; ce chiffre est sensiblement plus élevé que la normale. Le nombre de cas déclarés est en progression depuis octobre.

RHODÉSIA DU NORD. — Des foyers de variolo est continué à se manifester dans la Rhodésie du Nord: 28 décès ont été notifiés dans la semaine se terminant le 3 février, à Lundazi; 22 cas et 4 décès à Chinsali, pendant la même période, et 110 cas à Mangu pendant la semaine suivante.

RHODÉSIA DU SUD. — Six cas de variolo ont été déclarés dans la Rhodésie du Sud pendant la semaine allant du 7 au 13 février.

SIERRA-LEONE. — Un cas de variolo a été signalé dans la deuxième quinzaine de janvier dans le Sierra-Leone, cas débarqué du vapeur *Sabaga*.

TANGANYIKA. — Dans le district de Rungwe, où sévit une épidémie depuis le début de novembre, 13 cas de variolo ont été notifiés, sans décès, pendant la dernière semaine de janvier. Ce chiffre est à peu près égal à celui des semaines précédentes.

ZANZIBAR. — La petite épidémie de variolo commencée la semaine précédente s'est développée: 9 cas ont été signalés dans la semaine se terminant le 15 mars.

Amérique : ETATS-UNIS. — Aux Etats-Unis (47 Etats), 1,600 cas de variolo ont été déclarés au cours de la deuxième semaine de février, contre 1,905 la semaine précédente. Les chiffres respectifs des semaines correspondantes de l'année 1929 étant 979 et 946.

Asie : ADEN. — Pendant la semaine se terminant le 15 mars, 2 cas de variolo ont été signalés à Aden, où ils ont été importés.

CHINE. — Douze cas de variolo avec 6 décès ont été signalés à *Hong-Kong* au cours de la semaine se terminant le 15 mars. Quatre décès ont été signalés à *Chang-Hai* pendant la même semaine.

Africa : BELGIAN CONGO. — The epidemic which appeared in the province of Congo Kasai and reached its maximum in September (375 cases) is still on the decline; only 17 cases were recorded during the week ended January 4th and 12 the following week. In the Eastern Province 3 cases were reported during the week ended January 4th and 9 cases the following week. In the province of Katanga, where the serious outbreak which occurred in September (379 cases) appears to be nearly over, 1 case was reported during the week ended January 4th and 1 case the following week. Lastly, 7 cases only were reported in the province of the Equator during the week ended January 11th.

GOLD COAST. — Smallpox is on the increase in the Gold Coast, where there were 136 cases with 94 deaths in January. The present epidemic began in November with 5 cases, and in December 79 cases had been reported.

MOROCCO. — Seventy-three cases of smallpox were reported in February, as against 29 in January; this figure is well above the normal. The number of declared cases has been on the increase since October.

NORTHERN RHODESIA. — Smallpox foci continued to appear in Northern Rhodesia: 28 deaths were notified during the week ended February 3rd at Lundazi, 22 cases and 4 deaths at Chinsali during the same period and 110 cases at Mangu the following week.

SOUTHERN RHODESIA. — Six cases of smallpox were declared in Southern Rhodesia during the week February 7th to 13th.

SIERRA LEONE. — One case of smallpox was reported in the second fortnight in January, having been landed from the S.S. *Sabaga*.

TANGANYIKA. — In the Rungwe district, where an epidemic has been in progress since the beginning of November, 13 cases of smallpox (no deaths) were notified during the last week in January. These figures are practically the same as for the preceding weeks.

ZANZIBAR. — The small epidemic which broke out the previous week has continued, 9 cases being reported during the week ended March 15th.

America : UNITED STATES. — In the United States (47 States), 1,600 cases of smallpox were declared during the second week in February, compared with 1,905 the previous week. The figures for the corresponding weeks in 1929 were 979 and 946, respectively.

Asia : ADEN. — During the week ended March 15th, 2 cases of smallpox were reported at Aden, having been imported.

CHINA. — Twelve cases of smallpox with 6 deaths were reported at *Hong-Kong* during the week ended March 15th. Four deaths were reported at *Shanghai* during the same week.

INDE. — Le nombre de cas de variole a continué à augmenter à *Bombay*, 233 cas avec 123 décès étant signalés au cours de la semaine se terminant le 15 mars, contre 198 cas et 117 décès la semaine précédente. L'augmentation y est progressive depuis le début de l'année. Il y a une légère diminution, par contre, à *Calcutta*, avec 106 cas et 77 décès, contre 160 cas et 116 décès la semaine précédente. A *Cochin*, légère augmentation: 87 cas et 14 décès pendant la semaine finissant le 15 mars, contre 74 cas et 8 décès la semaine précédente. A *Karachi*, une diminution est à signaler avec 14 cas et 5 décès, contre 22 cas et 8 décès la semaine antérieure. A *Madras*, 38 cas et 8 décès pendant la même période (contre 48 cas et 8 décès la semaine précédente). A *Moulmein*, 39 cas et 15 décès ont été déclarés. A *Rangoun*, 5 cas et 2 décès, contre 1 seul cas la semaine précédente. Enfin, à *Vizagapatam*, 4 cas et 1 décès sont signalés, contre 2 cas la semaine précédente.

L'épidémie de variole qui s'est manifestée depuis la fin de décembre dans la Présidence de *Bombay*, continue: 4.643 cas avec 796 décès ont été signalés pendant la semaine finissant le 15 mars, contre 5.381 cas et 1.037 décès au cours de la semaine précédente. Dans les Provinces Centrales et le *Berar*, 1.436 cas et 149 décès ont été signalés, soit une augmentation sensible par rapport à la semaine précédente (1.117 cas et 149 décès). Dans la Présidence de *Madras*, le nombre de cas s'est élevé à 433 avec 45 décès, en augmentation très sensible par rapport à la semaine précédente (155 cas et 24 décès). En *Birmanie*, 88 cas et 26 décès ont été déclarés (contre 71 cas et 14 décès la semaine précédente). Les chiffres pour l'*Assam* sont sensiblement les mêmes: 40 cas et 8 décès contre 42 cas et 9 décès la semaine précédente. Au cours de la semaine se terminant le 8 mars, 88 cas et 29 décès par variole ont été déclarés dans la province de *Pendjab*, soit une diminution sensible par rapport à la semaine précédente (135 cas et 44 décès).

INDES ORIENTALES NÉERLANDAISES. — Un décès dû à la variole a été signalé à *Batavia*, et 2 cas à *Samarinda*, pendant la semaine finissant le 15 mars.

KOUANG-TOUNG. — Un cas de variole a été signalé à *Dalren* pendant la semaine se terminant le 8 mars.

MACAO. — Un décès dû à la variole a été signalé au cours de la deuxième semaine de mars.

PERSE. — Dix cas de variole, avec 6 décès, ont été déclarés au cours de la semaine se terminant le 11 janvier, et 10 autres (2 décès) pendant la semaine suivante.

ZONE DU CHEMIN DE FER DE L'EST CHINOIS. — Deux cas de variole ont été signalés dans la zone du Chemin de fer de l'Est chinois au cours de la semaine se terminant le 26 janvier, et 2 autres la semaine suivante.

Europe: ANGLETERRE ET PAYS DE GALLES. — Trois cent quatre-vingt-treize cas de variole ont été signalés en Angleterre au cours de la semaine se terminant le 8 mars. Il n'y a donc pas de modification sensible par rapport à la semaine précédente. Le chiffre correspondant de l'année précédente était de 289; le nombre de cas hebdomadaire oscillait alors entre 200 et 300; en 1930, entre 300 et 400. Vingt-quatre cas ont été signalés dans le Pays de Galles et 185 dans le comté de Londres; là, le nombre de cas est en augmentation nette par rapport à la période correspondante de 1929. La moyenne hebdomadaire dépasse 150 depuis le début de 1930, alors qu'elle n'atteignait pas 20 dans les premiers trois mois de 1929. Vingt-sept cas sont signalés à *West-Ham*, et 28 à *Leicester*.

INDIA. — The case figures for smallpox continued to rise in *Bombay*, 233 cases with 123 deaths being reported during the week ended March 15th, as compared with 198 cases and 117 deaths the previous week. There has been a steady increase there since the beginning of the year. There was a slight falling off, on the other hand, at *Calcutta* with 106 cases and 77 deaths, compared with 160 cases and 116 deaths the previous week. At *Cochin* there was a slight increase: 87 cases and 14 deaths during the week ended March 15th, compared with 74 cases and 8 deaths the previous week. At *Karachi* a falling off is noted, with 14 cases and 5 deaths, compared with 22 cases and 8 deaths the previous week. In *Madras* there were 38 cases and 8 deaths during the same period (compared with 48 cases and 8 deaths the previous week). At *Moulmein* 39 cases and 15 deaths were declared. At *Rangoon* there were 5 cases and 2 deaths, compared with only 1 case the previous week. Lastly, at *Vizagapatam* 4 cases and 1 death were reported compared with 2 cases the previous week.

The smallpox epidemic which appeared first at the end of December in the *Bombay* Presidency has continued: 4,643 cases, with 796 deaths, were reported during the week ended March 15th, compared with 5,381 cases and 1,037 deaths the previous week. In the Central Provinces and *Berar*, 1,436 cases and 149 deaths were reported. a marked increase on the previous week (1,117 cases and 149 deaths). In the *Madras* Presidency the case figures were 433, with 45 deaths, a very marked increase compared with the previous week (155 cases and 24 deaths). In *Burma* 88 cases and 26 deaths were declared (compared with 71 cases and 14 deaths the previous week). The figures for *Assam* are practically unchanged: 40 cases and 8 deaths, compared with 42 cases and 9 deaths the previous week. During the week ended March 8th, 88 cases and 29 deaths from smallpox were declared in the *Punjab*, a considerable falling off as compared with the previous week (135 cases and 44 deaths).

NETHERLANDS EAST INDIES. — One death from smallpox was reported at *Batavia*, and 2 cases at *Samarinda*, during the week ended March 15th.

KWANTUNG. — One case of smallpox was reported at *Dairen* during the week ended March 8th.

MACAO. — One death from smallpox was reported during the second week of March.

PERSIA. — Ten cases of smallpox, with 6 deaths, were declared during the week ended January 11th, and 10 further cases (2 deaths) the following week.

ZONE OF THE CHINESE EASTERN RAILWAY. — Two cases of smallpox were reported in the zone of the Chinese Eastern railway during the week ended January 26th, and 2 further cases the following week.

Europe: ENGLAND AND WALES. — Three hundred and ninety-three cases of smallpox were reported in England during the week ended March 8th; there was thus no marked change as compared with the previous week. The corresponding figures for last year were 289, when the weekly case total varied between 200 and 300, the figures in 1930 being 300-400. Twenty-four cases were reported in *Wales* and 185 in the County of *London*, where there has been a definite increase compared with the corresponding period of 1929. The weekly average has exceeded 150 since the beginning of 1930, while it was under 20 during the first three months of 1929. Twenty-seven cases were reported at *West Ham* and 28 at *Leicester*.